
令和５年 府中市立保育所自己評価チェックシート実施結果 
府中市立中央保育所                                                          【参考】公立保育所平均値 

自己評価項目 はい いいえ 特記事項  はい いいえ 

1 人権尊重 100% 0% 
人権はどんなに小さい子どもに等しくあり必ず守られるべきもので
ある。全ての子どもの人権が守られるような保育を大切にしている。 

 99.9% 0.1% 

2 説明責任 100% 0% 
日々の送迎や個人面談、懇談会を活用するとともに、掲示板で周知を
している。 

 99.5% 0.5% 

3 情報保護 98.0% 2.0% 
個人情報の保護や守秘義務について職員だけでなく、実習生にも周知
をしている。業務で把握した情報は業務外で話すことは決してない。 

 99.5% 0.5% 

4 苦情解決 100% 0% 
保護者の声が届きやすいように「アンケート」「みんなのこえ」など
を設置する。保護者からの意見は迅速に対応するように心がける。 

 99.3% 0.7% 

5 保育内容 98.8% 1.2% 
様々な表現活動が自由に体験できる環境には課題がある。園外活動を
さらに充実させていきたい。 

 98.8% 1.2% 

6 小学校との連携 100% 0% 
新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行後、小学校との交流が少
しづつ行われるようになってきた。 

 98.6% 1.4% 

7 健康支援 100% 0% 
保育マニュアルは整備されている。必要時は掲示とコドモン配信を活
用している。必要な情報を保育に反映できるように職員と共有してい
る。 

 100% 0% 

8 食育の推進 98.0% 2.0% 
アレルギーや宗教食対応を行っているが、誤食なく提供できている。
子どもたちが楽しく食事がとれるような環境つくりを心がけている。 

 99.2% 0.8% 

9 環境・衛生管理並びに安全管理 100% 0% 
環境整備表を基に清掃・消毒を実施しており、施設や遊具については
定期的に業者や保育所職員で点検している。事故防止チェックリスト
とヒヤリハットを活用し事故防止に努めている。 

 99.9% 0.1% 

10 災害への備え 100% 0% 
毎月防災訓練を実施している。備蓄品等の点検を行い、不測の事態に
備えている。防災マニュアルを周知し、いざという時子どもと職員の
安全が守れるようにする。 

 100% 0% 

 
  



自己評価項目 はい いいえ 特記事項  はい いいえ 

11 子育て支援（保護者への支援） 96.8% 3.2% 

全ての保護者の教育方針などは十分に理解できていない。日頃からの
関係作りを大切にしていきたい。必要に応じ関係機関と連携をとり、
早めの対応に心がけてきた。また必要な情報は全職員で共有してい
る。 

 97.4% 2.6% 

12 子育て支援（地域等への支援） 96.8% 3.2% 
在宅で子育てをしている様子も支援の対象者として考えている。気軽
に保育所を利用してもらえるよう、ＰＲしていく。 

 98.4% 1.6% 

13 要保護児童への対応 100% 0% 
要保護児童には、心身の健康状態の把握や気になることは上司に相談
する。通告を行う体制は整っている。 

 100% 0% 

14 
特色ある教育と保育 
（特別な支援を要する子どもへの対
応） 

100% 0% 
インクルーシブ保育を大切に考え、障がいや特性などに関係なく、全
ての子が心地よく過ごせる場を作ることに心がけている。 

 99.5% 0.5% 

15 地域の実態に対応した保育事業 91.7% 8.3% 
体制は確立されているが、新型コロナウイルス感染症の 5 類感染症移
行に伴い、今後はさらに行っていきたい。 

 94.3% 5.7% 

16 研修 98.4% 1.6% 
職員の資質向上に向けて研修が計画されており、共有の場として会議
の中でフィードバックを行っている。今後も意欲的に参加し、専門性
を高めていきたい。 

 99.0% 1.0% 

 
自己評価チェックシートを実施しての振り返り 
公立保育所全体と比較して各項目について、できたという回答率が高いという結果でした。要因としては、子どもを発達する存在として尊重してきたことと深く
関わっていると考えます。今後については、一人ひとりの子どもの声に耳を傾け、心地よい対話に心がけていきたいと思います。また、地域との交流については、
保育所で行っている事業を、在宅で子育てをしている親子に更にＰＲし、地域の拠点保育所としての役割を果たしていきたいと思います。 
また、一人ひとりの特性を大切に保育していることについては、中央保育所の良い点であることから、今後もインクルーシブ保育について職員が学び、取り組ん
でいきたいと思います。  


